



Homepage MB

Staatliche Realschule Obertraubling wird selbstständig!

Mit KMS vom 24. April 2008 Nr. 4 – 5 O 6210 O 6 – 5.42556 teilt Herr Staatsminister Siegfried Schneider Folgendes mit:

“Die Staatliche Realschule Obertraubling wird zum 01. August 2008 in der gesetzlich vorgesehenen Form errichtet und damit selbstständig.

Ich freue mich, Ihnen dies heute mitteilen zu können. Der Schule wünsche ich die erwartete beständige Entwicklung und den sie besuchenden Schülerinnen und Schülern sowie den dort unterrichtenden Lehrkräften eine erfolgreiche Arbeit.

Der Schulleitung sowie dem Lehrerkollegium der Staatlichen Realschule Neutraubling und dem Herrn Ministerialbeauftragten für die Realschulen in der Oberpfalz mit seinen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern danke ich für die beim Aufbau der neuen Schule in den vergangenen beiden Jahren geleistete Arbeit.“